

KISS HIGH SCHOOL

Mientras Yuu regresaba a casa, por el camino le asaltaban todo tipo de dudas: ¿Cómo lo haré? ¿Qué le diré? Y lo más importante,

Si algunas relaciones tardan meses, e incluso años en producirse ¿cómo me lo voy a montar para ligar con una chica en dos semanas?

Mientras todas estas dudas y cuestiones martilleaban su cabeza (estas y muchas más) Yuu llegó a su casa.

CASA DE LOS WATASE , 14:00 HORAS.

¡Hola Yuu! ¿Qué tal en el “cole”? preguntó su madre. Bien, como siempre. Anda sube a tu cuarto a dejar la mochila y date prisa en comer a enfriar.

Vale dijo él. Cuando subió a su habitación, notó una extraña tranquilidad reinante. (bueno, extraña no era la palabra más bien era ese tipo de tranquilidad en la que Sabes que aunque no veas a nadie no estás solo) y entonces sucedió... ¡Ichiba, sal de donde estés que no vas a lograr nada escondiéndote en el armario! ¡Mierda! Dijo el armario abriéndose lentamente. ¡Es que nunca consigo pillarte! No hay quien te asuste.

Bueno, eso se debe a dos grandes Razones que son : A) siempre intentas el mismo susto. y B) siempre te escondes en el mismo lugar.

Así que ¿qué quieres que haga? ¿eh? ¿Asustarme a la fuerza?

O simplemente.... bueno, creo que me iré ya a comer dijo Ichiba Malhumorado (siempre que su hermano le descubría se ponía así) vale, oye ¿puedes decirle a mamá que ahora voy yo? ¡Díselo tú! ¡No te jode! Vale chaval, como se nota que se te puede encargar nada... dijo Yuu.

Antes de comer tenía que ordenar sus ideas Veamos: se había metido en una apuesta que aún a su pesar (y muy probablemente) no podría cumplir, y necesitaba que alguien le escuchara la historia, le diese su opinión al respecto y le aconsejase. Pero el problema era ¿a quién? ¿A su hermano Ichiba? Naaah, contarle una cosa de esas magnitudes sería como suicidarse (más que nada porque todo lo que Yuu le contaba él después se lo decía a su madre)

y por otro lado estaba su madre, que aunque le había dicho eso de:

“A mí puedes contármelo todo” ¿cómo le iba a decir?: “mamá, he hecho una apuesta con un compañero de clase sobre ligarme a una compañera y para demostrarle que me la he ligado tengo que llevarle sus bragas”

No, Decididamente a su madre no le podía contar ese asunto. Simplemente porque no lo aceptaría, se pondría como una fiera y le montaría la bronca padre. Pero entonces..... ¿a quién?

La respuesta le vendría tras la comida como una revelación. ¡¡¡Sakura !!! pero claro, que esa opción tenía un riesgo y era que como ella era una “profe” corría el peligro de que si él le contaba esto, ella se lo dijera a los profesores... aunque por otra parte, ella le había dicho lo mismo que su madre. “Yuu” “si tienes algún problema con algo , alguien o simplemente quieres hablar conmigo de algo que te

preocupe dímelo” “¿vale?” Sí. se lo contaría a ella y tal vez le diera alguna solución. Así que después de comer decidió ir a casa de Sakura . Bueno, me voy. ¿Que te vas? ¿Y a donde si puede saberse? Dijo su madre. Pues a dar una vuelta por ahí. Pues ten en cuenta que tienes que estar aquí antes de las diez o que si te quedas a dormir en casa de alguien me llames antes ¿vale? Vale dijo él. Y se puso en camino.

Lo mejor de todo era que la casa de la señorita Ikari solo estaba a dos Calles de la de Yuu. Claro, que no se podía olvidar que en el mismo barrio vivían también las hermanas Maya e Ibuki sadamoto. Con las cuales Yuu se hubiese divertido si sus padres no hubiesen llegado TAN pronto a casa ese día. Desgraciadamente, Después de este incidente Maya se echó novio y las cosas empeoraron un poco Para Yuu. Pero bueno, ahora iba a hablar con la señorita Ikari del tema que le ocupaba en estos momentos y nada más.

Cuándo llegó a casa de Sakura no sabia lo que le esperaba allí..... ¡Riiing! ¿Si? ¿Quién es? Preguntó una voz desde detrás de la puerta. y aunque sabía que le miraban por la mirilla de la puerta dijo: ¿Señorita Ikari? Soy Yuu, Yuu watase ¿puedo entrar? ¡Ah, Yuu! Espera, que ahora te abro. Se oyó una cadena al quitarse de la puerta. ¡Hola Yuu! ¿Qué tal? Dijo ella Yuu se quedó sin palabras cuando vio aquello ¡¡la señorita Ikari le había abierto la puerta en camión!!, ¡y encima Era transparente! (Desde luego no podré decir que no es una cálida bienvenida) pensó.

Oye Yuu, ¿te pasa algo? Porque te estás poniendo como un tomate. ¿qué? ¡ah! Es que..... -¿sí?- es que no esperaba verla..... así. dijo él un poco entrecortadamente. ¡ah, lo dices por esto! ¡lo siento pero como no pensaba salir hoy me he puesto cómoda! Pero pasa, pasa no te cortes.

La verdad, era que Yuu nunca Se hubiese imaginado que llegaría a ver a la señorita Ikari en camión. hasta ahora solo había fantaseado con ella así (o quizá con menos ropa) pero claro, de imaginarte ciertas cosas a que pasen así tan de repente.... bueno,¿y a qué has venido Exactamente? ¿qué a qué he venido? Pues... a hablarle sobre..... -¿sí?- sobre un problema que tengo. Pues tú dirás, soy toda oídos. dijo ella acercándose un poco más a Yuu. Bu.... . bueno, pues resulta que..... hice una apuesta con un amigo y..... Yuu sudaba a mares, la imagen de la profesora más guapa del instituto, en camión, En su casa, los dos **SOLOS** y sintiendo el calorillo de ella debido a que se acercaba cada vez más a el (seria para escucharle mejor) hubiese sido suficiente Como para calentar un edificio entero durante tres meses ininterrumpidamente.

Te veo un poco sofocado, ¿quieres beber algo? Quizá después estés más relajado y Puedas contarme lo que te sucede. Si, tal vez dijo él finalmente. Toma, es un refresco Porque tu no bebes alcohol ¿verdad? Dijo ella dándole el refresco. ¿alcohol? No, no Bebo respondió él. Pues para que no ser un mal ejemplo yo tampoco tomaré ¿vale? Mientras decía esto abrió la lata y la espuma le mojó todo (pero todo **TODO**) lo que llevaba encima. Eh.... mejor me cambio y ahora me lo cuentas ¿ok? Dijo ella. Vale. Desde la sala Yuu. Oyó lo que la señorita Ikari decía desde su cuarto. ¡vaya! Ya no tengo nada mas para estar en casa, y la ropa

de salir la tengo en el tinte.... Ay Dios.... mira que como venga en pensó Yuu. Pues no, era aún peor. Ikari ahora se dirigía hacia el sofá donde estaba Yuu en bata ¡¡y sin ropa interior!! . y justo cuando creíamos que nuestro prota ya no iba a aguantar más la excitación e iba a explotar (en cualquier sentido) se tranquilizó. Si, increíblemente se tranquilizó pero no era esa tranquilidad aparente que tienen los locos (que nunca sabes por donde te van a salir) si no simplemente esa que te entra después de haberlo “Echo” (la típica escena peliculera del pitillo después de disfrutar de lo lindo...)

Bueno , ¿que me ibas a contar? Dijo Sakura . ¡Ah si! Bueno, verás es que tengo un problema y quería hablar sobre ello con usted.

-Adelante te escucho- de acuerdo dijo Yuu. Pues resulta que el otro día hice una apuesta con un compañero de clase y..... -¿si? - bueno, pues la apuesta es que me tengo que ligar a una compañera de clase. concretamente a Asuka shinkara.

Y para demostrar que he estado con ella dijo él otra vez colorado (la señorita Ikari se acercaba cada vez más y más a él) ¿qué tienes que hacer para demostrarlo? Le preguntó ellapues traerle sus bragas a mi compañero dijo Yuu finalmente. Sakura calló un momento y luego le dijo:
¿y cuanto tiempo tienes para cumplir la apuesta?

¿Cómo? Preguntó Yuu pueess.. Dos semanas. ¡ah bueno! Entonces creo que podré ayudarte dijo Sakura . ¿Ayudarme? ¿Cómo? Pues muy fácil, te tienes que ligar a una chica ¿no es verdad? Si . Dijo Yuu. Pues para ligarte a Asuka antes te tendrás que enterar de lo que nos gusta a nosotras. Y yo puedo ayudarte a descubrirlo. Así que empecemos ya. Dijo Sakura . ¡Si! durante todo lo que quedaba de ese día Yuu se enteró de cómo ligarse a las chicas, salir con ellas, y otras cosas más..... (Estas ultimas tenían su practica aparte).

..... ¿a si? Preguntó el . ¡Nooo! Tienes que hacerlo con más suavidad si se la coges así no parecerá natural y tiene que parecer natural. Nota: (se referían a cogerle la mano a la chica **LA MANO** ¿queda claro?) y así después de un rato más de teoría llegaron por fin a la practica (besos, caricias, y “otras cosas”) bueno, y ahora que ya sabes lo básico sobre como hacer que una chica se sienta a gusto contigo, Pasaremos a la siguiente fase, la más importante... la practica de todo lo que has aprendido. Pero, ¿no es muy prematuro empezar ahora mismo? Dijo Yuu.
¿Prematuro? Te recuerdo por si lo has olvidado Yuu, que tienes dos semanas exactas para cumplir la apuesta. Dijo Sakura . además todo lo que hagamos aquí lo tendrás que poner luego en práctica con Asuka . así que.... tú veras. Ya dijo él. Bueno y si pones un poco de interés y te quedas con lo que te enseñe creo que te podré Perdonar el trabajo y que te “recompense” especialmente. ¿vale?
De acuerdo dijo Yuu. Continuará.....